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新华社北京 1 月 29 日电 1 月
29 日，国家主席习近平就菲律宾苏禄
省发生爆炸袭击事件向菲律宾总统杜
特尔特致慰问电。

习近平在慰问电中表示，惊悉菲

律宾苏禄省发生严重爆炸袭击事件，
造成重大人员伤亡，我谨代表中国政
府和中国人民，并以我个人的名义，对
遇难者表示深切的哀悼，对伤者和遇
难者家属表示诚挚的慰问。

习近平强调，中方坚决反对任
何形式的恐怖主义，强烈谴责针对
无辜平民的暴力恐怖行径，愿同包
括菲律宾在内的国际社会一道，共
同打击恐怖主义，维护国际和地区
和平稳定。

另据新华社马尼拉 1 月 29 日电
（记者袁梦晨、郑昕）菲律宾国防部长
洛伦扎纳29日表示，菲本土极端组织
阿布沙耶夫武装策划并实施了近日发
生在苏禄省的连环爆炸案，军方将采
取行动全力清剿该组织。

27 日上午，苏禄省省会霍洛市内
一处天主教堂附近发生连环爆炸事
件。爆炸造成至少 21 人死亡、逾 100
人受伤。暂无任何组织或个人宣称制
造此次爆炸。

就菲律宾发生爆炸袭击事件

习近平向菲总统致慰问电

本报讯（记者四建磊）1 月 28 日上
午，在新春佳节即将来临之际，省委书
记、省人大常委会主任王东峰在石家庄
先后看望慰问了省级老同志叶连松、赵
金铎、张振川、郭志以及吕传赞同志家
属，代表省委、省政府向他们致以诚挚问
候，祝愿老同志们身体健康、新春快乐。
省委副书记、省长许勤一同看望慰问。

每到一位老同志家中，王东峰、许
勤都关切地询问老同志的身体和生活
状况，认真听取老同志对全省改革发展

稳定工作的意见建议。王东峰说，刚刚
过去的一年，省委、省政府深入学习贯
彻习近平总书记对河北工作的重要指
示批示和党中央决策部署，自觉践行

“四个意识”，坚决做到“两个维护”，把
当好首都政治“护城河”作为政治之责、
为政之要，牢固树立新发展理念，坚持

“三六八九”工作思路，积极推进重大国
家战略落地实施，在推动经济社会持续
健康发展、加强环境污染治理、打赢脱
贫攻坚战、保障改善民生、维护社会大

局稳定、全面从严治党等方面采取了一
系列有力有序有效的举措，各项工作取
得了阶段性成效。长期以来，老同志非
常关心省委、省政府工作，充分发挥各
自的独特优势，积极为全省经济社会发
展出谋划策、献计出力，为改革发展稳
定各项工作发挥了重要作用。希望大家
一如既往地发挥作用，多提宝贵意见和
建议。老同志是党和人民的宝贵财富。
各级党委、政府和有关部门要用心用情
用力做好老同志的服务保障工作，切实

为老同志排忧解难办实事，让老同志们
安享幸福晚年。

老同志们感谢省委、省政府的关
心，对全省经济社会发展取得的显著成
效给予高度评价。大家一致表示，将认
真贯彻习近平总书记重要指示和党中
央决策部署，按照省委、省政府的工作
安排，积极发挥余热，为新时代全面建
设经济强省、美丽河北作出新贡献。

省领导高志立、李宁，省政府秘书
长朱浩文参加看望慰问。

王东峰许勤看望慰问省级老同志
本报讯（记者四建磊）在新

春佳节来临前夕，1 月 28 日下
午，省委书记、省人大常委会主
任王东峰到省各民主党派、省工
商联机关走访慰问，代表中共河
北省委，向省各民主党派、省工
商联机关干部和无党派人士致
以新春问候。

王东峰先后到民进省委、农
工党省委、民建省委、民革省委、
九三学社省委、民盟省委和省工
商联，看望慰问机关干部，对大家
长期以来为全省经济社会发展作
出的贡献给予充分肯定。在随后
召开的座谈会上，省政协副主席、
民革省委主委卢晓光，省政协副
主席、民盟省委主委边发吉，民建
省委专职副主委范社岭，民进省
委副主委张妹芝，省政协副主席、
农工党省委主委王宝山，省政协
副主席、九三学社省委主委葛会
波，省工商联主席刘劲松，副省
长、无党派人士代表时清霜等先
后发言，介绍一年来的工作，对做
好下一步工作提出意见建议。王
东峰认真听取大家的发言，就重
点问题与大家深入交流。

王东峰指出，习近平总书记
对河北知之深、爱之切，中共十八
大以来 7 次视察河北，发表了一
系列重要讲话，作出了一系列重
要指示批示。特别是习近平总书
记亲自谋划推动的京津冀协同发
展、雄安新区规划建设、北京冬奥
会筹办等重大国家战略和国家大
事，为河北发展提供了千载难逢
的历史机遇。不久前，习近平总
书记再次到雄安新区考察指导工
作，主持召开京津冀协同发展座
谈会并发表重要讲话，给了全省
人民巨大鼓舞和有力鞭策。中共
河北省委、省政府认真学习贯彻
习近平总书记重要指示和中共中
央决策部署，团结带领全省人民
改革创新、拼搏奋进，推动各项事
业发展取得新成效。这是以习近
平同志为核心的党中央坚强领导
的结果，是全省广大干部群众团
结奋斗的结果，也凝结着省各民
主党派、工商联和无党派人士的
努力和奉献。

（下转第二版）

王东峰在走访省各民主党派省工商联机关时强调充分发挥多党合作独特优势凝心聚力做好改革发展稳定各项工作

本报讯（记者赵建、原付川）
1 月 28 日，农业农村部部长韩长
赋到雄安新区调研农业农村工
作，并就推进雄安新区农业农村
发展主持召开座谈会。省委副
书记赵一德陪同调研并在座谈
会上发言。农业农村部副部长
余欣荣，农业农村部党组成员、
中国农业科学院院长唐华俊，中
国农业科学院党组书记张合成，
省委常委、副省长，雄安新区党
工委书记、管委会主任陈刚参加
调研。

韩长赋考察了白洋淀新安
北堤木栈道、“千年秀林”大清河
片林一区造林项目、雄安新区规
划展示中心和政务服务中心。

在对河北农业农村工作以及雄
安新区发展活力、创新精神、生
态理念给予充分肯定后，韩长赋
强调，要深入贯彻落实习近平总
书记关于规划建设雄安新区的
重要指示精神，按照中央决策部
署，发挥中央农办、农业农村部
优势，立足职能，加强合作，狠抓
落实，积极对接雄安新区农业农
村领域需求，全力以赴支持雄安
新区在农业科技创新、农业高质
量发展、农村改革、城乡融合发
展等方面先行先试，配合服务雄
安新区加快建设发展。

赵一德代表省委、省政府对
农业农村部长期以来给予河北
的支持表示感谢。（下转第二版）

韩长赋在雄安新区
调研农业农村工作

赵一德陪同调研

赵一德在保定市 2018 年度落实全面
从严治党主体责任、监督责任和党风廉政建
设责任制情况专项检查意见反馈会议上强调

切实把管党治党
责任落到实处

本报讯（记者赵建）按照省
委统一部署，省委第三检查组
对保定市 2018 年度落实全面从
严治党主体责任、监督责任和
党风廉政建设责任制情况进行
了专项检查，近日召开了 2018
年度落实全面从严治党主体责
任、监督责任和党风廉政建设
责任制情况专项检查意见反馈
会议。省委副书记赵一德在会
上强调，要深入学习贯彻习近
平总书记关于全面从严治党的

重要指示精神，认真落实党中
央和省委决策部署，抓好反馈
意见整改，切实把管党治党责
任落到实处。

会上，省委第三检查组负责
同志向保定市反馈了实地检查
意见，省人大常委会副主任、保
定 市 委 书 记 聂 瑞 平 作 表 态 发
言。赵一德认真听取意见和发
言，肯定了保定市落实全面从严
治党“两个责任”取得的成效，指
出了存在的问题，（下转第二版）

许勤会见国际奥委会主席巴赫

许勤主持召开省政府常务会议

认真学习贯彻习近平总书记重要讲话精神
研究2019年重点工作目标任务分解和落实工作

27 日上午，菲律宾苏禄
省省会一处天主教堂附近发
生连环爆炸事件。爆炸造成至
少21人死亡、逾100人受伤

本报讯（记者方素菊）从省政府新
闻办 1 月 29 日举行的 2018 年河北省
国民经济形势新闻发布会上获悉，
2018 年，全省经济运行稳中向好、稳
中 有 进 。初 步 核 算 ，全 省 生 产 总 值
36010.3 亿元，按可比价计算，比上年
增长6.6%，实现了6.5%左右的预期目
标。其中，第一产业增加值 3338.0 亿
元 ，增 长 3.0% ；第 二 产 业 增 加 值
16040.1 亿元，增长 4.3%；第三产业增
加值16632.2亿元，增长9.8%。

农业生产形势稳定，种植结构继
续优化。2018 年，我省粮食总产量达
到 740.2 亿斤，虽然比上年减产 3.4%，
但连续 6 年保持在 700 亿斤以上。种
植结构进一步优化，籽粒玉米面积继
续调减，饲用玉米、杂粮、杂豆、马铃
薯、中药材作物面积增加。畜牧业生产
稳定，猪牛羊禽肉产量 462.2 万吨，下
降1.1%。

工业生产稳中向好，企业利润较

快增长。全年规模以上工业增加值比
上年增长 5.2%，增速同比加快 1.8 个
百分点。分经济类型看，国有控股企业
增 加 值 增 长 3.9% ，集 体 企 业 下 降
6.7%，股份制企业增长 4.9%，外商及

港澳台商投资企业增长7.2%。2018年
1 至 11 月，规模以上工业企业实现利
润总额 2341.9 亿元，同比增长 19.6%；
规模以上工业企业主营业务收入利润
率为6.3%，同比提高0.5个百分点。

服务业较快增长，比重超过第二
产业。全年服务业增加值增长 9.8%，
快于全省生产总值3.2个百分点。服务
业占全省生产总值的比重达 46.2%，
超过第二产业1.7个百分点，居三次产
业之首，服务业对经济增长的贡献率
达65.5%。

固定资产投资稳中有升，制造业
投资较快增长。全年固定资产投资（不
含农户）增长6%，比上年加快0.7个百
分点。投资结构调整改善，装备制造业
和高新技术产业投资分别增长 6.9%
和 30.4%，比全省固定资产投资分别
快0.9个和24.4个百分点。

消费品市场运行平稳，网上零售
快速增长。全年社会消费品零售总额
16537.1 亿元，比上年增长 9%。其中，
限额以上企业（单位）消费品零售额增
长3.2%。

（下转第二版）

经济运行稳中向好稳中有进

去年全省生产总值同比增长6.6%
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本报讯（记者王成果）1月28日，省
长、北京冬奥组委执行主席许勤在张家
口市崇礼区会见了国际奥委会主席巴
赫一行。

许勤代表省委、省政府和省委书记
王东峰，向巴赫一行表示欢迎，并感谢
国际奥委会和北京冬奥组委、国家体育
总局长期以来给予河北的支持帮助。

许勤说，习近平主席高度重视冬奥
会筹办工作，多次视察指导，作出一系
列重要指示，为筹办好 2022 年北京冬

奥会指明了方向、提供了根本遵循。河
北认真落实习近平主席绿色、共享、开
放、廉洁的办奥理念，高标准、高质量推
进各项筹办工作，编制完成 10 个专项
规划和7个分区规划，76个冬奥项目开
工 65 个，测试赛筹备和场馆化准备工
作全面启动。我们坚持节俭办奥，严格
预算管理和成本控制，场馆设施充分考
虑赛时需求与赛后利用，努力发挥最大
效益。国际奥委会是国际奥林匹克运
动的领导机构，为推动人类体育运动事

业繁荣发展作出了杰出贡献。我们将
在国际奥委会的指导帮助下，在北京冬
奥组委的统一组织下，认真践行《奥林
匹克2020议程》，积极履行各项申办承
诺，传承奥林匹克精神，尊重运动员体
验，努力为世界奉献一届精彩、非凡、卓
越的奥运盛会。

巴赫对河北的冬奥筹办工作予以
高度评价。他说，在习近平主席的领
导下，北京冬奥组委、河北省为张家口
赛区的冬奥会筹办工作付出许多努

力，取得显著进展，时隔三年多再次来
到崇礼，这里发生的变化让我惊叹。
在这里，我深深感受到人们对冬奥会
的热情、对冬季运动的热情。我们相
信，2022 年北京冬奥会一定会非常精
彩、圆满成功，中国也一定能实现 3 亿
人参与冰雪运动的目标。国际奥委会
愿同北京冬奥组委、河北省共同努力，
通力协作，为打造 2022 年冬奥会盛
宴、促进国际奥林匹克运动持续发展
作出新贡献。

29 日，巴赫一行在许勤陪同下到
古杨树场馆群、张家口冬奥村、云顶滑
雪公园考察，现场查看项目推进情况，
实地了解筹办工作进展及下步安排，对
张家口做好筹办工作提出针对性意见
建议。（下转第二版）

本报讯（记者王成果）1月29日，省
长许勤主持召开省政府常务会议，认真
学习习近平总书记在中央全面深化改
革委员会第六次会议上和中共中央政
治局第十二次集体学习时的重要讲话
精神，研究省政府 2019 年重点工作目
标任务分解方案和抓落实工作。

会议指出，省政府系统要深入学习
贯彻习近平总书记在中央全面深化改
革委员会第六次会议上的重要讲话精
神，深刻理解领会习近平总书记和党中

央对领导干部改革意识、改革责任、改
革担当、改革落实的要求，抓好改革任
务统筹，对标“四个多抓”，组织开展“回
头看”，及时查漏补缺，抓紧出台配套改
革方案，精准推进落实。

会议强调，要认真学习贯彻习近平
总书记在中共中央政治局第十二次集体
学习时的重要讲话精神，省政府各部门
要不断适应媒体融合发展趋势，借助多
种媒体渠道，积极发布各领域工作进展
情况，每一项重大政策出台后，都进行充

分解读，让社会公众及时知晓、用足用好。
会议指出，经省十三届人大二次会

议审议通过的《政府工作报告》，明确了
今年工作的各项目标任务，是政府向人
民群众作出的庄严承诺。《河北省人民政
府2019年重点工作目标任务分解方案》
对报告部署的重点工作进行了责任分
解，明确了分管领导和牵头部门、责任单
位、进度安排。要认真贯彻习近平总书记

“一分部署，九分落实”“崇尚实干、狠抓
落实”等一系列关于抓落实的重要论述，

按照省委九届八次全会、省“两会”部署
要求，齐心协力、各司其职，以“工作落实
年”的实际行动，高质量兑现承诺。省政
府领导班子成员和各部门主要负责同志
要主动担当，亲自抓、带头干，加强对部
门和市县的精准指导，一级对一级负责，
形成上下联动抓落实的工作机制。部门
和市县要把各项目标任务融入到本领
域、本地区的年度工作计划中，制定详细
落实方案，实行清单化、项目化管理，确
保可操作、可量化、可考核。要加大检查
力度，对发现的问题实行挂账整改，确保
各项工作任务按时保质完成。

会 议 研 究 了《河 北 省 人 民 政 府
2019 年人大代表建议政协提案重点事
项办理任务分解方案》，要求各地各部
门站在讲政治、顾大局的高度，用心办
理好每一件建议和提案，确保件件有回
音，让代表委员满意。在办理过程中要
注重完善工作体系，提高政府工作的质
量和效率，更好为企业和群众服务。

会议还研究了其他事项。

临漳五百“烧炭翁”转型忙 “我的幸福全‘配齐’啦！”

·一线好故事

《啥是佩奇》主演、怀来农民李玉宝，
对“啥是佩奇”做了另一番解释——

见第三版


